

Frangins-Frangines j'en ai pas.

Mes parents quand ils m'ont vu arriver, ils ont dit « on en fait plus ».

Dès que je me suis mis à marcher j'ai commencé à chercher partout dans les placards pour voir s'il y avait d'autres « moi ».

Rien trouvé évidemment...



Question copines, je vais vous dire, les filles elles m'impressionnent.

Toutes petites elles ont peur de rien. Faut les voir grimper aux échelles de corde, descendre les toboggans, et je te lance les balançoires jusqu'au ciel. Moi, j'ai essayé un toboggan eh bien j'arrive pas à descendre, seulement à monter à plat ventre quelques centimètres.

On est comme on est...

Quant aux copains, pour l'instant je les trouve pas vraiment matures.

Bougent pas, parlent pas, chantent pas. Y a du retard dans les horaires c'est sûr.

Je crois que je serais plutôt du genre geek, vous savez, le type affalé devant son ordi et qui boit du café au litre.

Notez, avec facetruc, twitter et compagnie, on peut connaître plein de gens et on a pas besoin de bouger.

Les bisous évidemment ça marche pas.

Je commence à croire que la vie c'est pas si facile. Des questions, des questions.

Trop de turbulences dans les neurones. Je me pose.

Arthur is moody today